

Les ponts à St Jean par Gérard BASTARD ROSSET

-1- **Le vieux pont de l'Envers**, appartenait à la communauté du four de Forgeassoud (d'en bas).

Le vieux pont a été construit en 1899 par la communauté. Il a remplacé certainement un pont de bois qui desservait le moulin et la scierie.

Aperçu des comptes du pont sur la scierie Entremont Pinguet Jean Baptiste

Addition des toises : 3784,5 à 0,123 la toise= 465,40 francs

La commission a loué la carrière de sable et de la pierre à Entremont Laforge Marie, veuve de Entremont Laforge Jean Clément, pour le prix de 10f et avec ses droits au pont.

Tout propriétaire éloigné qui a traité pour une certaine somme est de plein droit propriétaire au pont comme ceux qui ont tout payé.

La Commission était composée de 5 membres qui ont été nommés en mairie par tous les intéressés du pont le 7 mai 1899.

La Commission a traité à l'amiable pour tous les travaux d'art

La maçonnerie a été faite par le sieur Mermillod Alfred entrepreneur : prix 820f imprévus 17f

Les fers ont été faits par les frères Rey forgerons mécaniciens prix : 150,45f

Kilos 354 à 0,425.

Manœuvres journées : 140,60

Entrepreneurs : 837,00

Forgerons et fers : 150,45

Total des dépenses 1128,05

Le détail existe chez Laruz Jean Claude.

<http://saintjeandesixt.wordpress.com/nos-projets/>

